



Pressemitteilung

Kindern aus der Region aktiv und nachhaltig helfen

„Verantwortung für die Menschen aus der Region übernehmen“ – getreu diesem Motto überreichte die WASGAU AG jüngst eine Spende an den Kinderschutzbund. Gefördert werden damit Beratungsangebote für Heranwachsende, die Gewalt, Missbrauch oder eine konfliktreiche Trennung ihrer Eltern erlebt haben.

Anlässlich der Neueröffnung des Landauer Einkaufsmarktes im Februar überreichte die WASGAU AG am Mittwoch, 21.09.2022 um 10:30 Uhr dem Kinderschutzbund Landau-SÜW e.V. in seinem Kinderhaus BLAUER ELEFANT symbolisch eine 1.000 Euro-Spende. Die Zuwendung kommt den Kinder-, Jugend- und Familienhilfeangeboten des Vereins zugute, der sich vorwiegend um Heranwachsende kümmert, die von Gewalt, Missbrauch oder einer konfliktreichen Trennung oder Scheidung der Eltern betroffen sind.

„Oftmals ist unser Verein die erste Anlaufstelle für Familien in Not. Wir beraten auf Wunsch anonym, kindzentriert, ressourcenorientiert und eng verbunden mit anderen Organisationen des regionalen Hilfenetzes. Umso wichtiger sind Spenden wie die der WASGAU AG, um unsere Arbeit auf ein stabiles finanzielles Fundament zu stellen“, so Schatzmeisterin Silvana Dähne vom Kinderschutzbund-Vorstand. Weitere Kooperationen zwischen dem Kinderschutzbund und dem Landauer Einkaufsmarkt wie eine Pfandbon-Aktion oder das Aufstellen von Spendenhäusern an den Kassen sind bereits angedacht.

„Weil die Menschen von hier uns wichtig sind, übernehmen wir als starker Partner Verantwortung für unsere Region. Daher ist gemeinnütziges Engagement wichtig im Rahmen unseres unternehmerischen Handelns“, so Marketingleiterin Isolde Woll.

Im Bereich Charity fördert die WASGAU AG Gruppen oder Organisationen, die in den Sparten Soziales, Sport, Kunst und Kultur, Umwelt, Bildung und Wissenschaft oder Gesundheit aktiv sind. „In der Vergangenheit wurden beispielsweise regionale Tafeln, Tierheime, Kindergärten und Sportvereine durch Sachzuwendungen, Geldspenden oder Dienstleistungen unterstützt“, fügt der Landauer Marktleiter Steven Dallmeier hinzu.

Insgesamt zählt die WASGAU AG 73 Standorte innerhalb Deutschlands, sechs davon in der Südpfalz. Neben dem Engagement vor Ort bildet Nachhaltigkeit den zweiten großen Pfeiler der Unternehmensphilosophie des Frischemarktes.

Foto: Unterstützte anlässlich der Neueröffnung des Landauer Einkaufsmarktes den örtlichen Kinderschutzbund mit einer Spende in Höhe von 1.000 Euro: die WASGAU AG, vertreten durch Isolde Woll, Kerstin Riffel und Steven Dallmeier, hier gemeinsam mit Silvana Dähne und Sina Ludwig vom Kinderschutzbund (Copyright: DKSB).

Der Kinderschutzbund (DKSB) – Für die Zukunft aller Kinder!

Der Kinderschutzbund, gegründet 1953, ist mit 50.000 Mitgliedern in über 400 Ortsverbänden die größte Kinderschutzzorganisation Deutschlands. Der DKSB setzt sich für die Interessen von Kindern sowie für Veränderungen in Politik und Gesellschaft ein. Schwerpunkte seiner Arbeit sind Kinderrechte, Kinder in Armut, Gewalt gegen Kinder sowie Kinder und Medien.

Der Kinderschutzbund
Kreisverband LD-SÜW

Ansprechpartnerin:
Sina Ludwig

Nordring 31
76829 Landau

Telefon 0179-3786915
Email s.ludwig@blauer-elefant-landau.de
www.kinderschutzbund-landau.de